

# Grand Prix der Biodiversität

ST

Ortsbauernrat  
der Marktgemeinde  
Kammern im Liesingtal



Natur schafft Solidarität



Der Ortsbauernrat der Marktgemeinde Kammern im Liesingtal ist schon seit vielen Jahren aktiv für die Artenvielfalt tätig. Neben dem Anlegen von Blühstreifen und -flächen liegt dem Obstbauernrat, der auch von der Berg- und Naturwacht und den Imkern unterstützt wird, unter anderem die Wissensweitergabe sehr am Herzen.



Im Rahmen des Grand Prix der Biodiversität konnten neben der Pflege und Neuanlage von artenreichen Blühflächen nun auch neun Schautafeln zu Amphibien, Reptilien und Tagfaltern aufgestellt werden, um die Artenkenntnis bei Spaziergängern und Naturinteressierten zu verbessern. Auch die spannenden Weiterbildungen im Bereich Anlage und Mähen waren gut besucht.



Auch außerhalb der Gemeinde ist dieses spezielle Know-how gefragt. So konnte gemeinsam mit der Firma A-Team Anfang Juni 2022 eine Siedlung der Siedlungsgenossenschaft GIWOG in Trofaiach mit Blumenwiesen verschönert werden.



Um die Begeisterung für die Biodiversität an die nachfolgenden Generationen weiterzugeben, wurden mit einzelnen Klassen der Volksschule Kammern Ausflüge in die Natur unternommen. Auf einer Wanderung wurden Pflanzen bestimmt und erklärt, auch ein lustiges Abschlusspiel durfte nicht fehlen.

Bundesministerium  
Klimaschutz, Umwelt,  
Energie, Mobilität,  
Innovation und Technologie



Dieses Projekt wurde durch den Biodiversitätsfonds  
des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt,  
Energie, Mobilität, Innovation und Technologie gefördert.